

# TIM

Le mouvement de « La Vague » dans son lycée permet à Tim de trouver un statut au sein d'un groupe ; d'une certaine manière, il lui offre le manque de reconnaissance dont il souffre.



Tim donne même de la drogue gratuitement pour devenir populaire auprès des autres élèves du lycée, et il se procure des armes.

*La Vague (Die Welle)* est un film allemand réalisé par Dennis Gansel et sorti en 2008. Il est librement inspiré de « La Troisième Vague », une étude expérimentale d'un régime autocratique, menée par le professeur d'histoire Ron Jones avec des élèves de première de l'école Cubberley à Palo Alto (Californie) pendant la première semaine d'avril 1967.

Tim développe une addiction à « La Vague ». Il va jusqu'à s'acheter un fusil pour défendre ses camarades et il se rend chez son professeur, R. Wenger, en prétendant vouloir assurer sa sécurité comme garde du corps.



Quand le professeur annonce la fin de l'expérience, Tim s'y refuse absolument. Désespéré, il répond à la provocation d'un camarade en le blessant gravement d'une balle de son pistolet qu'il a apporté au lycée, puis il retourne l'arme sur lui et se suicide en se tirant une autre balle dans la bouche.

Maxime Bussière & Louka Gaborieau